

Tagesordnungspunkt 8

der nicht öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 02. Februar 2022

Aufstellen einer Bank am Basketballplatz in Freudenberg

+

Protokollnotiz Nr. 0011

Das Jugendparlament sowie der Ausschuss für Ehrenamt, Bürgerbeteiligung und Sport haben den Magistrat durch jeweilige Beschlüsse gebeten, zu prüfen, ob auf dem Basketballplatz in Freudenberg eine Sitzmöglichkeit, wie zum Beispiel eine Picknickbank, zur Verfügung gestellt werden kann.

Für das Aufstellen von Bänken ist eine Beschlussfassung durch den Ortsbeirat nötig, ebenso sind die finanziellen Mittel vom Ortsbeirat zur Verfügung zu stellen.

Der Ortsbeirat Dotzheim bevorzugt eher zwei einzelne Sitzbänke anstatt einer Picknickbank. Vor einer Beschlussfassung soll zunächst eine Kostenermittlung vorgenommen werden.

+

Verteiler:

1006 z. w. V.

Kuntze Ortsvorsteher